

Double historique pour le lycée Europe

Les basketteurs ont décroché les titres cadets et juniors aux championnats de France UNSS.



Les basketteurs du lycée Europe garderont ces championnats en mémoire pendant longtemps.

Les uns étaient à Fréjus du 9 au 11 mai, les autres à Saint-Etienne du 14 au 16 mai. Tous sont revenus avec le même trophée : celui de champions de France UNSS de basket.

Les deux équipes, cadets et juniors, du lycée Europe-Schuman ont en effet fait coup et coupe double lors des réunions nationales du sport scolaire de l'enseignement public. Grâce à un vivier de jeunes de 16 à 19 ans, motivés, solidaires et plutôt adroits, le lycée réalise pour la première fois ce doublé historique. « Nous devons beaucoup au club de Cholet-Basket avec lequel nous avons un partenariat, comme Renaudeau, souligne Héléne Hervy, professeur d'éducation physique et sportive, **CB les forme et nous en récoltons les fruits, portant aussi les autres vers le haut.** »

De fait, parmi les huit cadets du lycée, sept jouent à Cholet-Basket, et deux font partie du centre de formation. En équipe junior, même constat : six joueurs de CB sur les dix, dont trois en centre de formation. Et il y a aussi ceux qui ne font pas de basket en club. Comme Hendricks, qui a marqué les trois derniers points de la finale, sur le buzzer, du milieu de terrain, devant 500 spectateurs debout. Trois points pour passer à 73 contre 54 pour leurs adversaires, le lycée Henri-Laurens de Saint-Valliers dans la Drôme. Trois points pour voir tous ses copains lui sauter des

sus pour fêter la victoire. C'est aussi ça l'association sportive du lycée. Un moment à part pour les élèves qui jouaient pour la dernière fois ensemble. Pour les professeurs aussi. Et pourtant, les trois heures forfaitaires d'AS pourraient disparaître au profit d'heures de cours classiques. Les enseignants se battent actuellement pour garder ses instants privilégiés. A suivre...

Les cadets ont vécu la même ambiance festive. Avec « **trois finales !** » selon leur professeur Emmanuel Fraizier. L'équipe, après une défaite en poules, a dû en effet affronter les meilleurs dès les quarts et demi-finales, mais a battu tout le monde, jusqu'à Jean-Jacques

Rousseau de Sarcelles en finale, 68 à 61. « **On a vidé les caisses de l'AS pour offrir aux jeunes ce succès. Ce serait dommage qu'on ne puisse pas les revivre...** »

A ne pas oublier aussi : les arbitres. Une fille et un garçon. Ce dernier aurait dû arbitrer la finale grâce aux talents qui lui ont été reconnus pendant deux jours avec la certification nationale, mais en a été privé, son équipe étant parmi les deux meilleures.

Finalement, tous connaissent maintenant l'une des meilleures écoles. Celle de l'engagement, des responsabilités, du fair-play et de l'entente.